
Medpa 2018- Point 10. Travaux futurs et prochaine etude du Medpa

Jeudi 12/07/2018- 15h

Je pense qu'avant de se lancer dans de nouvelles etudes, il serait benefique de faire le point sur les
suites donnees aux etudes precedentes ?

Dans la mesure ou de nombreux Etats directement concernes par les questions autochtones refusent
de reconnaitre leurs PA, il faudrait faire une etude sur la question de la negation des PA car tant que
cette question n'est pas resolue, elle bloque tout progres dans la mise en oeuvre de la DNUDPA.

Je remarque que les etudes realisees par les experts du Medpa font appel a divers contributeurs dont
les PA et les Etats. Maisj'ai remarque que certains Etats pourtant concernes par la question
autochtone ne repondent jamais aux questionnaires du Medpa.

Je recommande vivement que le Medpa adopte le principe de consacrer a chaque session un
moment pour le bilan annuel de la situation des droits de I'homme des PA.

Et enfin, une suggestion : J'ai remarque qu'au FP a NY, le temps de parole donne aux Organisations
autochtones et aux Etats etait le meme. Pourquoi ne pas en faire de meme ici ? Je dirai meme plus,
dans la mesure ou les representants autochtones portent sur leurs epaules des tonnes de
souffrances accumulees pendant des siecles par leurs peuples, il serait meme plus juste et legitime
de leur laisser plus de temps pour s'exprimer.

Je vous remercie.

B. Lounes

Congres Mondial Amazigh

«1




